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                               寺本 匡 

ワールドカップに浮かれていて気が付けば 12月も中旬にさしかかり何かと気ぜわしくなってきました。先週はいろいろあり、

例会を山本副会長・赤堀幹事長にお任せすることになり申し訳ございませんでした。＆ ありがとうございます。 

さて、少し調べてみたのですが、12月 13日は正月事初めの日であり文字通りお正月の準備を始めることです。12月の

中旬に正月の準備ができる余裕がうらやましい限りです。私は忙しさにかまける状態になっています。笑 もう少しの間、忙し

さにもまれながらがんばります。（第 1397回例会 12/13） 

 

年の瀬がやってきました。次週の例会がお休みになるので今週が今年最後の例会になります。早いもので 2022年が暮

れます。我がはまゆうロータリーは 30周年記念事業から始まり前期の日程が終了しようとしています。 

今年は戦争に円安、コロナも依然として猛威を振るっています。皆さんにとって良い年だったでしょうか？私はこの１年、い

ろんな助けを頂き、いろんな経験をさせてもらい、いろんな方々に出会えた充実した良い一年になりました。来る年も良い年

でありますように！ 皆さま。良いお年を！（第 1398回例会 12/20） 

   

 
 

 

 

本日のロータリーソング 

君が代 

四つのテスト 

Today’ｓMeeting 

2023 年 1 月 10 日（火） 

御祈祷 ・ 新年例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 

2022-23Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023 年 1 月 17 日（火） 

外卓  

アメリカンエキスプレス様 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1397回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

32名 1名 9名 70.97％ 

 

 

幹事報告  （第 1397回例会 12/13) 

メイクアップ 
〇山本佳弘 12/10  2022学年度 2640地区米山イヤーエ

ンドパーティ 泉大津市 

例会変更 

〇田辺東 RC 2023/1/11（水）→1/11（水）18：00～

例会 18：20～新年家族会 ホテルシーモア 

配布 

○週報 1397 〇会費納入のお知らせ 

回覧 

〇那智勝浦 RC週報 〇田辺東 RC週報 

 

 

出席報告   (第 1398回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

32名 1名 15名 51.6％ 

 

 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/


四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 
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〇第 61回全日本花いっぱい田辺大会を彩る春の花苗・チューリッ

プの球根植えボランティアの募集について（依頼） 

〇2021年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い 

お知らせ 

〇12月 27日（火）・2023年 1月 3日（火） 

田辺はまゆう RC例会は休会です。 

〇1月 10日（火）18：00～御祈祷 18：30～例会 

 

委員会報告（第 1397回例会 12/13） 

◎会計 菊池正紀 

2022～2023 年度一般会計と

ニコニコ会計の中間報告をしま

す。 

配布資料の通り、適正に処理さ

れていることを報告いたします 

 

 

 

 

 

プログラム （第 1397回例会 12/13） 

「職業紹介」              松本 清史君 

こんばんは。マツモトキヨシ

です。よろしくお願いしま

す。本日は、自己紹介と

会社のこと、今の取り組

みなどをお話させていただ

ければと思います。よろし

くお願いします。 

 

名前がマツモトキヨシで薬

局さんと同じです。御坊の

和歌山高専をなんとか卒

業した後、吉本興業のタレント養成所 NSC に行きました。

１３期生なので同期が次長課長、ブラマヨ、チュートリアル

徳井、野性爆弾です。舞台に出ていた経験を活かして、今

はイベントの司会、セミナー・講師として人前でお話する機

会が多いです。 

文里にあるお店では新築を購入するときの住宅ローン資金

相談窓口をしています。それらに関連して、工務店・ハウス

メーカー様１３社と提携をしております。 

 

取扱商品としては 

住宅ローン・フラット３５をはじめ 

生命保険会社９社 

損害保険会社３社 

企業型確定拠出年金 

証券会社２社取り扱いをしています。 

本日は企業型確定拠出年金のことをお話させていただけれ

ばと思いますが、何故、私が企業型確定拠出年金を取扱

っているかその理由は、父が会社を倒産させている経緯があ

るからです。晩年は町のシルバー人材センターでアルバイトを

する身となってしまいました。その経緯から企業型確定拠出

年金は、差し押さえされない財産として確保できるので、経

営者はリスクを負って人生を賭けて経営をするわけですか

ら、それとは別に差し押さえされない財産を作っておいてもい

いんじゃないのかというのが大きな理由です。 

 

それ以外に税金・社会保険料削減効果、資産運用の結

果次第では払った以上に増え、社員様の雇用を守る側面

も大きく、それらが実質無料で費用かけずに会社に導入で

きる福利厚生として、会社も役員もメリットを享受できる仕

組みは他にはない良さだと感じています。 

以上となります。ありがとうございました。 

 

 

ニコニコ箱 （第 1397回例会 12/13） 

寺本 匡  本年度例会も残すところ 2 回になりました。本

日、松本清史さん卓話宜しくお願いします。 

赤堀哲也  今年も残すところ例会が 2回となりました。頼りな

い幹事で皆様の足手まといになって申し訳ない思いです。少し

早いですが来年もどうぞよろしくお願いします。本日の内卓、松

本君どうぞよろしくお願いします。 

辻 諦淳  令和 4年も残り 18日となりました。「山寺の和尚

さん」、新年 1月 1日午前 0時に檀家さんが、お年始に来始

めるまでに仕上げなければならないことが山ほど残っています。

皆さん、お体にはくれぐれも御注意ください。松本清史君、本

日はよろしくお願い致します。 

光吉直也  松本君がんばって下さい。 

菊池正紀   〃 

松本清史  本日は内卓よろしくお願いします。 

中家正幸  本日もよろしくお願いします。 

山本康夫  山本の妻育代のバースデーです。キレイなお花あ

りがとうございました。ゴメンナサイ、のっぴきならない用ができまし

た。 

坂本恵子  主人誕生日でした。お花ありがとう！ 

 

 

ニコニコ箱  （第 1398回例会 12/20） 

寺本 匡  今年最終例会になります。来年も皆さんよろしくで

す。 
赤堀哲也 山本康夫 杉山竜二 光吉直也 山本敦洋  

菊池正紀 中峰千世子 裏橋眞琴 大田忠博 伊森隆敏 

山﨑貴宏  



四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 
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プログラム（第 1398回例会 12/20） 

「忘年例会」  in 霧の郷たかはら 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


